

Gemeinsamer Antrag – pädagogische Hilfskraft für den Denkort Bunker Valentin

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Der Denkort Bunker Valentin ist mit seinem besonderen Konzept zu einem Besuchermagneten für Blumenthal, den Bremer Norden und die gesamte Region geworden.

Mehr als 30.000 Besucher pro Jahr besuchen die Ausstellung, um sich über die „Vernichtung durch Arbeit“ und den Größenwahn der Nazis zu informieren.

Zu den Besuchern zählen viele Schulklassen, die sich im Rahmen ihres Schulunterrichts und von Seminaren informieren und weiterbilden.

Die MitarbeiterInnen des Denkkorts haben längst ihre Kapazitätsgrenzen erreicht und müssen nach Informationen des Beirats immer öfter Bildungswünsche zurückweisen.

Daher fordert der Beirat die Senatorin für Kinder und Bildung auf, der Landeszentrale für politische Bildung für das Projekt Denkort Bunker Valentin eine zusätzliche Planstelle für eine/n pädagogische/n Mitarbeiter/in zuzuweisen.

Nur so kann der Denkort Bunker Valentin seine wichtigen Aufgaben erfüllen.